

Mae Khram Ohn

ແມ່ ຄຳອ່ອນ

Distinguishing Features

- The tallest female elephant at the ECC (March 2017)
- Small yellow eyes
- Smooth skin with less wrinkles
- Rounded ears without cut 'wounds'

Personality Traits

Mae Kham Ohn has a very strong personality and is becoming the leader of the herd despite her young age. She is a dominant elephant and likes to take care of and protect the herd. There will be times when Mae Kham Ohn does not like to interact with humans but she will be friendly if she approaches you by herself.

Caractéristiques particulières

- La plus grande femelle du Centre (mars 2017)
- Petits yeux jaunes
- Peau lisse avec peu de rides
- Oreilles arrondies sans déchirures

Personnalité

Mae Kham Ohn a une personnalité très forte et est naturellement devenue la 'leader' de la harde malgré son jeune âge. Dominante, elle aime prendre soin et protéger la harde. Parfois, Mae Kham Ohn n'aime pas toujours le contact avec les humains, mais elle peut néanmoins vous approcher d'elle-même et fait alors preuve de gentillesse.



Maternity

No pregnancies as of 01/03/2017

Arrived at the ECC
May 2011

Maternité

Pas de naissance au 01/03/2017

Date d'arrivée au CCE
Mai 2011

History

Mae Kham Ohn, the dominant female of our herd, was born in 1993 and used in logging camps in the Pakbeng District, Oudomxay Province until the ECC bought her in 2011.

Because of her very strong personality and large size the mahouts found it very difficult to control her while logging, so she was sold from one mahout to another. We are lucky that her last mahout decided to sell her to the ECC.

Mae Kham Ohn, meaning "soft gold" has all the qualities needed to become a wonderful mother! She is in very good condition, tall and well proportioned with beautiful skin and unique gold yellow eyes.

Histoire

Mae Kham Ohn, la femelle dominante de la harde, est née en 1993 et a été utilisée dans les camps de bucheronage dans le district de Pakbeng, province d'Oudomxay jusqu'à ce que le CCE la rachète en 2011. En raison de sa personnalité très forte et de sa grande taille, les cornacs ont trouvé qu'il était très difficile de la contrôler pendant l'exploitation forestière, alors elle a été vendue plusieurs fois, passant de mains en mains... Nous sommes chanceux que son dernier propriétaire ait finalement décidé de nous la vendre. Mae Kham Ohn, qui signifie "or tendre" a toutes les qualités nécessaires pour devenir une merveilleuse mère ! Elle est en très bonne santé, grande et bien proportionnée avec une belle peau et des yeux dorés extraordinaires.

